

## Engagement des Motorrad Stammtisch Achim

In Achim, weit oben im Norden, da wo nicht ganz so viele Kurven sind.

Da wo die Fische aber Flügel haben, befindet sich seit zig Jahren aber ein Motorrad Stammtisch, alles nicht eingetragen und Rechtskonform, nur einfach so einmal im Monat Benzin reden, ein (alkoholfreies) Bier, gut essen. Ein- oder zweimal im Jahr eine kleine Tour in die Dolomiten, in den Harz oder ins Weserbergland und gut.

Allen geht es den Umständen gut. Klagen auf hohem Niveau. Fast alle sind Selbstständig oder haben einen leitenden Posten. Für alles und jeden wird gespendet. Für die Alten, für die Kinder, für die Asylanten und Flüchtlinge.

MEHRSi setzt sich für die Sicherheit aller Motorradfahrer ein und das ist für uns Grund genug, diese tolle Idee zu unterstützen.

